

Candidatos a cargos del Poder Judicial exponen sus proyectos a empresarios

/// MARTHA ROMERO

En un ejercicio de apertura y responsabilidad social, el Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem) llevó a cabo el foro 'Rumbo al Poder Judicial', ejercicio inédito de apertura para la comunidad empresarial que permitirá conocer los perfiles y experiencia de quienes participarán en la elección del próximo 1 de junio, en que se marcará un antes y después en materia de impartición de justicia en todo el país.

Mauricio Massud Martínez, presidente de Concaem explicó que para los empresarios es indispensable conocer no solo a las personas sino también las capacidades y experiencia en temas relacionados al sector empresarial, con el fin de tener una condición apremiante y constante que es la certeza jurídica.

Añadió que la organización de este foro fue todo un reto por la escasa claridad con la que se han dado a conocer las reglas y la premura del mismo, sin embargo, nunca han evitado ser parte de la toma de decisiones del país y esta no es ni será



nunca la excepción, porque ante los retos los empresariados levantan la voz y participan con acciones.

Resaltó que con este ejercicio, Concaem refrendó su compromiso por la información y participación consciente de la población en el proceso que determinará el futuro jurídico del país.

Cabe señalar que en el foro participaron 30 aspirantes a diversos cargos, como la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así

como Jueces y Magistrados en el Estado de México.

También se integraron participaciones en igualdad de circunstancias para conocer la experiencia de cada uno de los candidatos en materias como la civil, penal, familiar, jueces de distrito, mixto, la Presidencia del Tribunal de Justicia del Estado de México (TSJEM), y de disciplina.

Además, participaron 100 líderes empresariales y presidentes de 16 organismos empresariales como Ca-

nirac Estado de México, el Patronato Pro Centro Histórico de Toluca, Suma Inmobiliaria, Asociación de Verificadores del Estado de México, Asociación de Profesionales Inmobiliarios del Estado de México, Aritac, Canacntra, Coscemex, Cluster Turístico del Estado de México, Exportec, ASECEM, Imef, Asociación de Profesionales de la Industria de la Belleza del Estado de México, Asociación de productores del agave y el mezcal, entre otros.

(Foto: Especial Portal)